



Perfeccionamiento en cirugía protésica

Una estadía de perfeccionamiento en cirugía protésica ortopédica realizó el Dr. Enrique Cifuentes en Hamburgo, Alemania, con el apoyo del Instituto Traumatológico.

El Dr. Cifuentes, jefe del Equipo de Cadera II de este establecimiento, permaneció dos meses en Endoklinik, una clínica que se dedica exclusivamente a la instalación de todo tipo de prótesis, que hace solamente cirugía protésica ortopédica, mucha revisión de prótesis de todo tipo y donde le dan especial énfasis a las infecciones periprotésicas.

“La ventaja de ellos –explicó-, es que realizan alrededor de 7.700 cirugías al año y hacen cuatro o cinco revisiones en un día, mientras nosotros tenemos más o menos una a la semana en nuestro Equipo. Entonces, el aprendizaje que uno puede obtener allí es muy rápido; de ahí que el propósito de mi perfeccionamiento fue conocer en la práctica, de qué manera podemos enfrentar los casos de pacientes más complejos que ya se nos han presentado en el Instituto”.



El Dr. Enrique Cifuentes (a la derecha), con el director de Endoklinik, Dr. Gehrke.

[Leer Más](#)

Dr. Leonardo Lagos nuevo socio SCHOT

Con la presentación del trabajo "Experiencia de 10 años en el manejo quirúrgico del pie reumatoideo", el doctor Leonardo Lagos, integrante del equipo de Tobillo y Pie del Instituto Traumatológico, ingresó a la Sociedad Chilena de Ortopedia y Traumatología (SCHOT).



[Leer Más](#)

Asume nueva directiva de FENPRUSS



La nueva directiva se presentó ante la Dirección. Desde la izq.: Dr. Mario Reyes, Jorge Arciego, Margarita Briones, Ricardo López y Soledad Silva.

La Federación de Profesionales de la Salud (FENPRUSS) del Instituto Traumatológico, presentó su nueva directiva 2012 - 2013, al Director del establecimiento, Dr. Mario Reyes.

[Leer Más](#)